



Bericht vom Kreiskönigs-, Kreiskönigin- und Kreisprinzenschießen 2018

Am 22.09.2018 war es wieder soweit:

Diesmal versammelten sich die Schützinnen und Schützen des Kreises 051 Niederberg e. V. auf dem Schießstand des Freischütz Langenberg, um die neuen Kreismajestäten zu ermitteln. Zunächst begrüßte der Kreisvorsitzende Michael Brögeler zahlreiche Majestäten, aber auch weitere Mitglieder aus den Vereinen. Auch der Vorsitzende der Freischützen, Siegfried Köhler, nahm die Teilnehmer in Empfang. Bevor es dann mit dem Pfänderschießen losgehen konnte, mussten sich die Herren, die Damen und die Jugendlichen erstmal anmelden. Beim Pfänderschießen gingen dann 19 Herren, 17 Damen und 4 Jugendliche an den Start, um ihren jeweiligen Vogel zu rupfen. Und wieder einmal zeigte sich, dass die Vögel ihren eigenen Willen haben. Zum Teil gaben sie ihr Pfand nicht ganz so freiwillig ab. Letztendlich blieb aber kein Pfand hängen. Die glücklichen Schützen erhielten dann für ihren Erfolg die passende Erinnerungsnadel aus den Händen des Kreisvorsitzenden. Dies waren wie folgt:

Kopf:

Jochen Rusche, SV Wülfrath (54 Schuß)

Brigitte Niederheide, Freischütz Langenberg (72 Schuß)

Florian Schulz, Hardenberger SV (70 Schuß)

Rechter Flügel:

Cristian Bovensiepen, SV Kleine Schweiz (51 Schuß)

Monika Ludes, SSV Mettmann (33 Schuß)

Alexander Köhler, Freischütz Langenberg (52 Schuß)

Linker Flügel:

Michael Brögeler, SSF Wülfrath (54 Schuß)

Sabine Bovensiepen, SV Kleine Schweiz (42 Schuß)

Alina Schulz, Hardenberger SV (99 Schuß)

Schwanz:

Fernando Gaspar, SV Kleine Schweiz (32 Schuß)

Renate Blau, Freischütz Langenberg (67 Schuß)

Lars Häger, Hardenberger SV (12 Schuß)

Dann wurde es ernst: Jeweils eine Dame, ein Herr und alle Jugendlichen der anwesenden Vereine mussten sich nun dafür entscheiden, das letzte Pfand, den Rumpf, abzuschießen. Nachdem auch hier die Startreihenfolge geklärt war, begann der Kampf um die Majestätenwürden. Es wurde ein spannendes Schießen, weil: Jeder wollte es werden. Und auch hier konnte der jeweilige Restvogel dem nicht trotzen und musste sein letztes Pfand hergeben.

Rumpf:

Ulrich Klückmann, SV Wülfrath (35 Schuß)

Michaela Martin, Hardenberger SV (104 Schuß)

Alina Schulz, Hardenberger SV (113 Schuß)

Nachdem sich dann alle nach einer kleinen Pause wieder versammelt hatten und alles für die Krönung hergerichtet war, kam der wichtigste Teil des Tages: Die Krönung der neuen Majestäten. Die Ansprache übernahm in diesem Jahr die Damenwartin des Kreises, Petra Brögeler. Sie würdigte die Leistungen der scheidenden Majestäten und sprach ihnen hierfür ihren Dank aus. Dann war es soweit: Die äußeren Zeichen wurden an die neuen Majestäten übergeben, nicht ohne sie auf ihre Aufgaben vorzubereiten und ihnen die besten Wünsche für ein erfolgreiches Jahr als Majestäten des Kreises 051 Niederberg e. V. mit auf den Weg zu geben.

Als Majestäten des Kreises 051 Niederberg e. V. für das Jahr 2018/2019 wurden proklamiert:

Kreiskönig Ulrich Klückmann, SV Wülfrath

Kreiskönigin Michaela Martin, Hardenberger SV

Kreisprinzessin Alina Schulz, Hardenberger SV



Im Anschluss an die Krönung hatten alle Anwesenden die Möglichkeit, den glücklichen Gewinnern des Tages zu gratulieren. So ging dann erneut ein aufregender Nachmittag auf dem Schießstand des Freischütz Langenberg, bei dem wir wieder hervorragend betreut und bewirtet wurden, zu Ende und alle traten die Heimreise an.

Der Kreis 051 Niederberg e. V. gratuliert nochmals den Gewinnern des Tages und bedankt sich bei allen, die zum Gelingen dieser erfolgreichen Veranstaltung beigetragen haben, in der Hoffnung, dies im nächsten Jahr wiederholen zu können!